

## 7月 全校朝会

7月4日

おはようございます。7月になり夏休みまで残り二週間となりました。

さて、台風4号が近づいており、天気が悪い日が続きます。

先週は、大阪でも38度を超えるなど、観測史上最高に暑い日が続きました。

今日は、暑さについてお話ししたいと思います。

大阪の夏もとても暑いですが、世界一暑い国を知っていますか。

ジブチ共和国という国です。アフリカの東側にあるアラビア半島に近い国ですが、

夏の平均気温は40~50度で、最高気温は、なんと71.5度だそうです。

気温が50度を超すと、空を飛んでいる鳥も失神して落ちてくるそうです。

そんな国なので、暑いからと言って昼間にプールやシャワーを浴びようとしても、水道からは熱湯が出てくるそうです。

その国の人々は電気代も節約しなくてはならず、仕事などの生活に必要なことは明け方から午前中の時間帯に済ませ、午後は外に出ることなく、やり残した仕事は日が沈んでから行うそうです。

さて、日本はそれほどではないと思っているでしょうが、日々発表される気温はどうやって測っているか知っていますか。実は、風通しの良い日陰で芝生などの地面から1.5mほどの温度を測っています。だから、皆さんが歩く道路など炎天下のアスファルトの場所の温度は、もっと高くなっています。

夏休みに向かって暑さはこれからも続きますので、外で活動するときは、息苦しいマスクを外したり、日陰の場所を選ぶなど注意して行動をしてください。

さあ、夏休みまでの残り二週間を、感染症対策や熱中症対策に注意しながら、一学期を締めくくれるように有意義に過ごしてください。

以上